



@PartidoMorenaMx

Y UN DÍA DESPUÉS, FRACTURAN ALIANZA

Tras el anuncio de la alianza nacional, en Coahuila sólo Morena y PT irán juntos en una coalición que ayer mismo registraron ante el órgano electoral, mientras que el PVEM decidió ir solo en los comicios para renovar el Congreso local. **Claudia Salazar**



Registran, sin PVEM, coalición rumbo a la elección de junio

Van por Coahuila sólo Morena y PT

Llama Alcalde a que se vigile la operación del PRI

CLAUDIA SALAZAR

MÉXICO.- Para las elecciones locales de este año en Coahuila, Morena y el Partido del Trabajo (PT) firmaron un convenio de coalición y lo registraron ayer en el órgano electoral.

Ambos partidos van juntos, luego de que en 2023 compitieron separados en la elección de Gobernador, cuando Morena postuló a Armando Guadiana y PT, al ahora diputado federal Ricardo Mejía, quien en ese entonces fue señalado como traidor a la 4T por ser el abanderado petista.

En tanto, pese a que el miércoles los tres partidos de la 4T firmaron una alianza nacional, el Partido Verde Ecologista de México (PVEM) decidió ir solo en los comicios para renovar la conformación del Congreso local en junio próximo.

En la sede del instituto electoral en Saltillo, la líderesa de Morena, Luisa María Alcalde, y el coordinador nacional del PT, Alberto Anaya, celebraron la nueva unión.

Alcalde reconoció que desacuerdos en el pasado impidieron que hubiera una alianza con el PT, que les permitiera mejores resultados en la entidad gobernada por el priista Manolo Jiménez.

"No tenemos la menor duda, no había habido posibilidad de alianza Morena-PT en el pasado, y de eso se beneficiaba el PRI, de las divisiones. Ahora, iniciamos este rumbo de unidad juntos, vamos a cambiar el destino de Coahuila", destacó.

La dirigente de Morena aseguró que la gente en Coahuila ya quiere un cambio, porque en 2024 la Presidenta Claudia Sheinbaum logró 800 mil votos en la entidad.

En el registro del convenio ante consejeros electorales, Alcalde exigió vigilancia del órgano electoral para impedir un fraude en la entidad.



"Queremos pedirles estar muy pendientes a partir de ya. Hemos sido víctimas de varios fraudes electorales y de muchas trampas. Ubicamos en la actitud de la Oposición la compra de votos, de sabotaje.

"Estamos seguros de que una coalición como Morena y PT va a abrir las puertas, acabar con la corrupción del priismo y convencer, a través de la revolución de las conciencias, la necesidad de un cambio", indicó.

Alcalde agregó que a pesar de que la gente ya sabe

lo que representa la transformación, hay que estar pendientes de la operación del PRI en las elecciones.

"Pedimos al órgano electoral piso parejo, vigilancia, que no haya fraudes, que no haya compra del voto, que se respete la decisión y el voto del pueblo de Coahuila", refirió.

Ricardo Mejía, diputado del PT, pidió que el órgano electoral promueva el voto en los 16 distritos electorales, porque una apuesta del PRI en la entidad es que haya abstención para seguir teniendo control político en la entidad.

El coordinador nacional del PT, Alberto Anaya, calificó como un hecho histórico la coalición con Morena.

"Se busca fortalecernos y trabajar unidos, porque ya es hora de que las cosas cambien en Coahuila. Eso solamente se logra con actos de unidad como el que hoy (ayer) estamos presenciando", destacó.

El dirigente petista recordó que en Coahuila nunca ha habido alternancia en el Gobierno local y siempre ha sido un mismo grupo que ha estado en el poder.



EL ACUERDO

■ La líderesa de Morena, Luisa María Alcalde, y el petista Alberto Anaya (izq.) celebraron ayer la nueva unión electoral en el estado de Coahuila.

ESPECIAL